

Jean-Claude

jeudi 10 janvier 2019

L'ESPOIR

DELIRE JOYEUX EN CONSULTATION NATIONALE

Peace and love

Que nos députés s'embrassent avant de rentrer dans l'hémicycle de l'assemblée nationale.

Que nos députés se mélangent dans l'hémicycle et ne se rangent plus par partis, se prennent par la main pour se donner du courage.

Que nos élus, maires ,conseillers régionaux viennent nous voir à domicile , un bouquet de fleurs à la main et nous demandent conseil, tous assis autour d'un feu de cheminée, un verre de vin à la main en trinquant à l'amitié.

Que les querelles en tous genres cessent.

Quand le ton monte et qu'une querelle s'installe, pensons positif.

Plus d'ego, plus de forts, plus de faibles.

Que des êtres humains fraternels à l'écoute de l'autre et plutôt que de voir la vie en noir, essayons de la voir en vert, couleur de l'espérance et pourquoi pas parfois en jaune si c'est nécessaire.